

「吉田ショップ付近のダンスサークルの活動」の投稿について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年7月13日)

「吉田ショップ付近のダンスサークルの活動」という投稿意見とその回答について、懸念を表明したいと思っています。私もよく吉田南や時計台近辺を利用するのですが、ダンスサークルの音もバンドクラブの音も吉田寮の拡声器も騒音や勉強の阻害要因であると感じたことがなかったので驚きと共に投稿意見を読ませていただきました。

何を煩いと感じるか、騒音への感じ方は人それぞれであり、教育研究活動を過度に害するような行動は厳に慎まれるべきではありますが、そもそも大学は研究のためだけに存在する場所ではないのであり、さらに彼らの行動は他の大学のサークル活動などと比べても度を越して逸脱しているものとも思えません。そのような現在の大学の雰囲気を一方的に「著しく非アカデミックで、文化的に遅れたもの」と見なす姿勢にも疑問を覚えます。

私が現在危惧しているのは、社会全体にこのような一部の意見をもとにして安易に規制を厳しくする方向にもっていく傾向があることです。本来であれば現在の雰囲気を不自由に思っていない者はわざわざ意見を表明することはないのですが、あえて意見させていただきます。どうか様々な意見を考慮して方針を決定していただきたいと思っています。

【回答】(回答日:2022年7月25日)

(回答部署:教育推進・学生支援部厚生課、吉田南構内共通事務部経理課)

ご意見ありがとうございます。

投稿にありますように、課外活動に対する感じ方は人それぞれかと思えます。

活動時間や騒音の程度等に照らして必要な注意喚起を行うこともありますが、基本的には、皆がお互いのことを考えながら活動してもらえればと考えております。

なお、本学構内において学内ルールを無視して共用スペースを無断で占有する行為や拡声器等を使用して大音量を発する行為などの迷惑行為により、本学の平穏な教育研究環境を妨害することは、禁止しております。しかし、一部の学生と思われる者がルールを守らず、そのような場合は確認次第注意しているところです。今後も、そのようなことがあれば引き続き注意喚起を行ってまいります。